
一 般 質 問

平成 年第 回定例会（ 月 日）28 3 9 13

質 問 者 答弁を求める者内 容

町長１．茶品評会について
農村振興課長村山 一彦

（１）今年度の普通煎茶の府品評会、関西茶品評会に於い
て、上位はいづれも南山城村に取られた。１７年連続で
南山城村に遅れをとっている。これについて行政として
どう考えているのか。

（２）今年の出展者は、１６名と聞いているが、その内か
ぶせ茶１名、玉露１名、てん茶１名あり、普通煎茶の出
展者は１３名。煎茶の本場を標榜している和束町として
は寂しくないか。
つまるところＰＲ不足もあると考えるがどうですか。

農村振興課長２．捨て猫、捨て犬対策について

（１）今、空前のペットブームで各家庭で、犬、猫がたく
さん飼われている。その反面まだまだ捨て猫、捨て犬も
多い。それを防ぐ対策は是非必要と考えます。

、 。①避妊 去勢手術の費用の補助金を考えてもらえないか
②役場に持ち込まれた捨て犬、捨て猫について、住民に
飼ってもらえるようＰＲしてはどうか。

町長１．鳥獣対策と観光とまちづくりの相互関係につ
農村振興課長岡田 泰正 いて
地域力推進課長

（１ 「何とかしてくれ」猿の出没による食害等の訴え、）
全町民の声である。どのように答えるのか。

（２）個体数を減らす取り組みを早急に確立する妙案は。

（３）住民や観光客に対して、猿害が起きる前に取るべき
リスク管理は。

（４）猿による食害を防ぐための防護柵に財政補助の決断
を。

（ ） 。５ 老いも若きも等しく農に親しみ安心安全なまちとは

町長１．国民健康保険について
税住民課長岡本 正意

（１）府への「一元化」について」
①平成３０年度から予定される府への移管の協議状況は
どのようになっているか。
②移管した場合の保険税額の見通しは。
③各種保険事業について町の主体性、自主性は維持でき
るのか。
④府への移管で国保が抱える問題が根本的に解決するの
か。

（２）国保税の引き下げを。



町長２．学童保育の充実について
福祉課長岡本 正意

（１）保育料の引き下げ実施を。

（２）保育時間の延長を。

（３）正規職員の配置検討を。

町長３．公共交通の充実について
総務課長

（１）コミュニティバス運行の検討状況は。

（２）高校生通学補助制度の拡充を。

町長岡田 勇 １．堀町政１６年間の総括について


